

Cocktail de nuit - 1/2

Voici la présentation d'un orchestre venant du Gard que je connais depuis maintenant 8 ans et que je conseil a tout le monde d'aller voir...

L'orchestre Cocktail de nuit est dirigé par Mr Philippe Terme, il se produit surtout dans le gard mais aussi dans l'Herault ou les Bouches-du-Rhone. Il est l'orchestre n°1 des shows de variétés.

Les membres de l'orchestre

Il est constitué de 3 chanteurs :

- Philippe Terme le chef d'orchestre qui interprète du Michel Sardou, Dany Brillant...
- Gustavo Monsanto le Bresilien du show.
- Frederic D'Angelo le chouchou de ces dames que vous avez déjà pu voir à la télé ou dans le clip "Sarà perché ti amo" puisqu'il en était l'un des interprètes.

De 2 chanteuses :

- Celine Gauthier qui chante notamment du Madonna, Zazie, Natacha St-Pier, Chimene Badi...
- Kate Yvorra qui chante aussi du Madonna, Sylvie Vartan...

De 4 danseuses :

- Candy Meneaud la jolie blonde
- Majda Bjaoui la jolie comique
- Sophie Ruggiéri la jolie brune
- Laurence Domingo la jolie rousse

De 6 musiciens :

- Charly Cramier le guitariste
- Franck Hermanny le bassiste
- Kevin Codfert le synthé
- Stephan Cavanez le batteur
- Vincent Linden le trompetiste
- Mathieu Bresolin le saxophoniste

De 6 techniciens :

- Sonorisation : Claude Lamothe
- Eclairage : Miguel Leitao
- Technique : Denis Izard
- Technique : Gerard Berner
- Technique : Roland Cerdelli
- Technique : Marc Marchat

Sites sur l'orchestre

Cocktail de nuit - 2/2

Il y a tout d'abord un skyblog que j'ai fait moi-même :

<http://cocktaildenuit01.skyblog.com>

où vous pourrez vous rendre compte de la beauté de cette orchestre grâce à des photos. Il est vrai que cela ne vous montre pas tout puisque vous ne pouvez pas entendre la qualité des chanteurs, ni voir la qualité des danseuses mais les photos montrent au moins la diversité des tenues de scène et vous présente les membres un par un.

Ensuite, le site de cocktail de nuit :

<http://www.cocktaildenuit.org>

vous permettra de connaître les dates et les endroits où ils se produisent et bien d'autres détails encore...

Pour conclure

Si un jour vous en avez l'occasion allez voir cet orchestre dont les membres sont toujours sympathiques et prêts à parler avec leurs "fans", vous passerez d'excellents moments en leur compagnie.